



創立50周年のご挨拶

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

株式会社サードは2022年2月12日、創立50周年を迎えることができました。

これもひとえに支えていただいたお客様、ご関係各位のおかげであり、改めまして感謝を申し上げます。

当社はレーシングカーを製造する為に、株式会社シグマオートモーティブを1972年2月12日に設立。1973年、日本のチームとして初めてフランスのル・マン24時間耐久レースに参戦いたしました。1985年、より一層の成長と発展を目指し、創業名であるSIGMA、先進的な意味を持つADVANCED、そして研究開発のRESEARCH&DEVELOPMENT、それぞれの頭文字SARDを新たな名前とし株式会社サードを設立。

以降もル・マン24時間レースや全日本GT選手権/SUPER GTなどに参戦しながら、オートパーツやマリンスポーツ艇、船舶用品の開発・製造・販売を行ってまいりました。

これからも常に挑戦を続け、更なる価値の創造を目指して参ります。

今後ともなお一層のご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

2022年2月吉日

株式会社サード

代表取締役会長 加藤 眞